



Candelabros de Hanukkah se encienden en Berlín

- Josue Michels
- [26/12/2024](#)

La fiesta judía de las luces, Hanukkah, de ocho días de duración, comenzó el 25 de diciembre de este año, coincidiendo con las celebraciones navideñas en todo el mundo. En una tradición de 19 años, se erigió un candelabro de Hanukkah de 10 metros de altura frente a la Puerta de Brandenburgo en Berlín durante toda la fiesta.

Este año en particular, es más importante que nunca colocar una señal de luz que venza a la oscuridad en este lugar central.
—Yehuda Teichtal, rabino

Una historia dramática: la fiesta de Hanukkah se remonta a cuando la religión judía estaba amenazada de extinción. Los seléucidas helenistas, dirigidos por Antíocóv Epífanés, intentaron borrar la religión judía. Como el mayor de todos los insultos, Antíoco erigió una imagen de Zeus en el templo judío y ordenó el sacrificio de cerdos.

La revuelta de los macabeos judíos y la intervención milagrosa de Dios frustraron los planes de Antíoco.

No es sólo historia: el pueblo judío se enfrenta de nuevo a crisis existenciales y busca en Alemania un aliado. Pero la Biblia advierte sobre el surgimiento de otro Antíoco en nuestros días.

Sin embargo, este Antíoco moderno no se presentará como enemigo al principio . (...) Es probable que los judíos le inviten a entrar, presumiblemente para ayudar a mantener la paz allí. Así que entrará pacíficamente en la ciudad, sin duda con sus halagos, sus engaños y mentiras.
—Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*, "Europa está a punto de ser secuestrada".

Para saber más, lea [Jerusalén en profecía](#).